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Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung 

vom 23.04.2018 
 

X: Anwesend           E: Fehlt entschuldigt        S: Später dazugekommen 

Leonard 
 E 

Meret 
X  

Judith 
E 

Teresa 
X 

Darius 
 E 

Berner Rösler Lange Steinrücke Steegborn 

Jakob 
X  

Lisa-
Marie  X 

Anna 
 X 

Marvin 
 X 

Kiara 
 X 

Böhm Froherz Leithäuser Nöller Stein 

Erik 
E 

Lisa 
Korbin 

X 
Dario 

E 
Simon 

 X 
Ben 

 E 
Kaaz Levedag Schürhoff Matthes 

Niklas 
 X 

Johannes 
E 

Konstantin 
X 

Robin 
 X 

Leona 
 E 

Imming Gerwers Maas Siepker Wiegleb 

Ulrike 
 E 

Jonas 
 X 

Pascal 
X 

Jan-Philipp 
 E 

Caya 
X  

Emonds Keuler Remy Langekamp Zernicke 

Gäste:  

FProtokoll: Marvin Moderation: Jakob 

Zeitraum: 16:00 bis  17:15 Ort: IC 04/109 

 
Fachschaftsrat Umwelttechnik und Ressourcenmanagement 

Ruhr-Universität Bochum 
Universitätsstraße 150 

44801 Bochum 
IC 03/163 
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TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Tagesordnung 

 - 

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit 

- Siehe oben 

TOP 3 Beschluss über die letzten Protokolle 

 - 

TOP 4 Finanzierungsbeschlüsse 

 - 

TOP 5 Liste offener Punkte letzte Fachschaftsratssitzung 

 

TOP 6 Berichte aus den Gremien und Arbeitskreisen 

 

Ansprechpartner Fak-Fest 21.06.18 

Jakob übernimmt die Schichtplanung 

Fak-Rat-MB 

Jakob war da. Seniorprofessur wurde um ein Jahr verlängert.  

Prof. Wagner bleibt noch länger und lehrt dann „überlappend“ 

Dario war bei Berufung: Stiftungsprofessur mit RWE 

Bald neues Evaluationssystem 

Wechsel zum Master von UTRM in Maschinenbau  Auswahlgespräch kann nicht mehr 
umgangen werden. Wechsel nach dem ersten Mastersemester ist nicht mehr möglich ohne 
Auswahlgespräch. Coaching für die Professoren  

Raumsituation weiter schlecht. Lehrstühle werden teilweise ausgelagert  

Bachelor of Honors, man muss bestimmte Voraussetzungen erfüllen. Man könnte damit 
direkt promovieren. Freiwilliges Angebot 

Party 

Kein Verlust, Cocktail-Menge soll angepasst werden. Zu viel Rum, zu wenig Saft. Vor der 
Bestellung im Lager gucken, was noch da ist. Letzte Cocktail-Schicht ging bis zwei Uhr. 
Bessere Absprache mit Hussein, letzte Schicht hatte noch richtig viel mit dem Abbau zu tun. 
Einlasszeitpunkt absprechen. War diesmal um 10 anstatt um 9 und anfangs wurden nur 
Studenten reingelassen. Fürs nächste mal besser kommunizieren. 

Eimer  

Es hat lange gedauert und war unangenehm. Die Eimer wurden direkt nach der Party 
anscheinend nicht ausgespült. Bei der nächsten Party bitte besser drauf achten, dass auch 
während der Party die Eimer ausgespült werden. Schichtleiter bitte drauf achten. 

Faust 

Nächstes mal Faust in Bochum im November 
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Soll jedes Semester in relativ kleinen Rahmen stattfinden (50-60 Teilnehmer) 

AG-Faust, Aufgaben verteilen, ähnlich wie beim Tutorium  Jeder macht sich bis zur 
nächsten Sitzung Gedanken, ob er dabei mitmachen würde 

Termin FR-SO , 19.-21.10., 16.-18.11 oder 23.-25.11.  

Wahrnehmung von außen, was denkt die Wirtschaft über den Umweltingenieur etc.? 

Fachschaft soll Fragebogen an  Allumnis schicken.  

Vertreter von Verbänden sollen zur Teilnahme an der nächsten Faust eingeladen. 
Rückmeldungen kommen an die FS-Mail 

Excel  Studienfachsvergleich, Interesse 

Ab nächstem Protokoll neuer Top-Punkt- „gibt es was neues zu Faust“ 

Büro: Dos & Dont’s 

Kein Lagerplatz! Fachschaftsarbeit hat Vorrang. Generell darauf achten, dass im Büro 
Arbeitsatmosphäre herscht! Jeder kann mal ein bisschen was aufräumen.  

Prüfungsausschuss 

Anfang Mai, 2.5.  Kiara 

Flaschen Komm-Raum 

Roter Kasten soll weg 

Kino-Karten 

Weiterhin sinnvoll? Werden nur sehr wenig genutzt. Besser verteilen  Master-Tour, Ersti-
Woche 

Termin Weihnachtsfeier 

Zwischen dem 10. Und 14.12. 

Kneipenabend 

Bitte nochmal fleißig mitdoodlen 

FSVK 

Grundzuweisung beantragen  Finanzer machen das und wissen über die 
Finanzsprechstunde bescheid 

Vorsitzende hören auf, es gibt bis jetzt nur einen Interessenten 

Hochschulgesetzt wird sich ändern 

Sonstiges 

 

 

Nächste Sitzung: 07.05. 


